
Herr Herfeldt erklärte, dass die CDU hier nicht zustimmen werde, da wie sie bereits
deutlich gemacht habe, der ursprüngliche Antrag der Verwaltung als präziser
angesehen würde.


